

COMMERCY

Appelez-la « Les Pléiades »

La Maison d'Accueil Spécialisée a pris possession des nouveaux espaces pour les résidents. Les travaux avaient débuté en novembre 2015.

Il y a un an, la MAS Jean-Baptiste Thiery, installée le long de l'allée des Tilleuls, célébrait son dixième anniversaire. L'occasion pour le professeur Pierre Moinin, président du conseil d'administration, Jean-Marie Muller, le directeur général et Agnès Cochet, directrice de l'établissement de présenter le Projet d'Etablissement 2016-2020. Un an après, tous étaient à Commercy pour présenter les installations dont les travaux avaient débuté en novembre 2015.

Agnès Cochet confie : « Nous avions envisagé la création d'espaces d'activité au profit des person-



De nouveaux espaces pour les résidents et des salles dédiées à des ateliers spécifiques.

nes lourdement dépendantes qui nous sont confiées. Ces espaces sont aujourd'hui en service. »

La construction d'une extension de 300 m² a permis d'y transférer les locaux logistiques et techniques indispensables à la bonne marche de la Mas. Dans les espaces libérés ont été aménagés un atelier de cuisine thérapeutique, une salle d'évolution motrice, un espace de stimulation et relaxation multi-sensoriel, un salon esthétique et un local d'apprentissage. Un ancien patio accueille un espace multimédia ouvert sous véranda.

Enfin, dans chaque unité de vie, une chambre a été transformée en salle d'activité. « L'objectif est de multiplier, pour nos résidents, les occasions de sortir de leurs unités de vie habituelle », souligne la directrice. Cela s'accompagne, pour les familles, de la transformation des locaux d'accueil avec l'aménagement d'un salon famille et d'une chambre parentale. De gros travaux pour une maison qui s'appellera désormais Les Pléiades.